
Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der 

Gemeindevertretersitzung Neuburg am 24.08.2023 
 
 

 
Der nichtöffentliche Teil der Niederschrift der Sitzung vom 20.07.2023 wurde 
bestätigt. 

 

 

NBG/315/2023 
Auftragsvergabe Ingenieurleistungen Neubau Sportanlage Schule Neuburg 

 

 
 

NBG/442/2023 
Entscheidung über die Vergabe der Elektro- und Fernmeldearbeiten im Zuge 
des Digitalpaktes in der Gemeinde Neuburg 



               Bericht des Bürgermeisters - 28.09.2023 

• Zum Baugeschehen kann ich heute sagen, das 

die Arbeiten am Schulsportplatz wie geplant 

vorankommen. Als traurige Nachricht möchte 

ich heute mitteilen, dass unser Planer Herr 

Riebe leider am 04.09. verstorben ist. An der 

gestrigen Beisetzung habe ich teilgenommen 

und ihm im Namen der Gemeinde Neuburg die 

letzte Ehre erwiesen. Die Baubetreuung hat 

Frau Naschke vom Planungsbüro 

übernommen. Sie hatte auch schon zusammen 

mit Herrn Riebe Termine bei uns wahr 

genommen.    

• Die Arbeiten an der Schule zur Beseitigung des 

Wasserschadens gehen gut voran. Die 

Trocknung ist abgeschlossen, die 

Wandeinbauten für die Toiletten sind erfolgt, 

mit der Erneuerung der Fußböden wurde 

begonnen und der Trockenbau fängt auch in 

den nächsten Tagen an. 

• Zum Turm auf dem Thingplatz gibt es von den 

Planern noch keine weiteren Informationen. 

• Den Förderantrag zur Umgestaltung unseres 

Spielplatzes hier in Neuburg habe ich auf 



Anraten der Vorsitzenden der LEADER-

Fördergruppe zurückgezogen, da hier noch 

vieles nachgereicht werden muss.  

• Der Antrag der Beschattung der Schule läuft 

noch. Hierzu haben wir aber auch noch keine 

Informationen erhalten. 

 

Sonstiges  

• Wie bestimmt schon einige gehört haben, ist 

Enrico Marten als sachkundiger Einwohner im 

Ausschuss für Schule, Jugend, Kultur und Sport 

wegen Wegzug ausgetreten. Somit können 

nun Vorschläge unterbreitet werden, wer für 

seine Nachbesetzung zur Verfügung stehen 

könnte. Sollte kein Bürger gefunden werden, 

könnte auch ein Gemeindeverteter 

nachrücken.  

• Die Einschulungsfeier für unsere ersten 

Klassen wurde von der Schule sehr gut 

vorbereitet und durchgeführt. Es wurden 37 

Schülerrinnen und Schüler eingeschult. Somit 

haben wir nun an unserer Schule 405 

Schülerinnen und Schüler sowie 32 Lehrkräfte. 



• Am 06.09. hatte Frau Fehmers zu ihrer ersten 

Klimawerkstatt geladen. 10 Bürger waren 

anwesend und es gab rege Diskussionen. 

• Am 09.09. fand das Fest der Vereine auf dem 

Thinkplatz mit reger Beteiligung statt. Weitere 

Informationen werden sicher noch durch den 

Ausschussvorsitzenden erfolgen. Für die 

Vorbereitung und Durchführung möchte ich 

allen Organisatoren und Helfern meinen Dank 

aussprechen. 

• Am 12.09. fand die Wahl zum neuen 

Amtswehrführer statt. Hierbei wurden Kai 

Rosenberg als neuer Amtswehrführer und 

Marco Bange als sein Stellvertreter gewählt. 

Beide wurden auch am Montag, dem 25.09. 

vom Amtsausschuss bestätigt  und haben auch 

ihren Amtseid abgelegt. Diese Neuwahl war 

nötig, da der vorherige Amtswehrführer Rainer 

Rosenberg seine Altersgrenze zur Ausübung 

dieser Tätigkeit erreicht hatte. Herr Kai 

Rosenberg wird auch die Geschäfte des 

Gemeindewehrführers bis zur Wahl eines 

neuen Gemeindewehrführers weiter führen. 

•  Am 29.09. findet auch die Wahl des neuen 

Stellvertreters des Gemeindewehrführers 



statt. Diese Wahl wurde nötig, da der 

vorherige Stellvertreter Burkhard Köpnick sein 

Amt niederlegen möchte. 

• Am 16.09. fand unser auch der zur Tradition 

gewordene Trödelmarkt auf dem Gänsemarkt 

statt. Auch hier wird die Ausschussvorsitzende 

noch einiges in ihrem Bericht sagen. Trotzdem 

möchte ich auch hier allen Organisatoren und 

Helfern meinen Dank aussprechen. 

• In Vorbereitung auf den Kommunalwalen am 

09.06.2024 hatte Frau Teichmann am 21.09. 

Frauen und die Bürgermeister des Amtes zu 

einer Diskussion zur Verstärkung der 

Frauenquote in den zukünftigen 

Gemeindevertretungen eingeladen. Dieser 

Einladung sind 13 Frauen, Herr Treumann und 

ich gefolgt.  

• Zum Schluss möchte ich noch auf das an 

diesem Wochenende (Sonnabend, 30.09.) 

stattfindende Hoffest in der 

Heimvolkshochschule in Vogelsang hinweisen. 
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